



El concierto central de los 'Santiagos' de este año será la actuación de Coti. :: E. C.

Más de una quincena de conciertos en 'Santiagos'

Habrà folk, rock, fados, tangos, hip-hop, percusión, funk musical infantil, jazz, rumbas y diversas bandas

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. Los 'Santiagos 2010' contarán con más de una quincena de conciertos y espectáculos musicales que amenizarán las calles de la villa desde el día 14 al 27 de julio. La programación musical destaca por su variedad, ya que habrá folk, rock, fados, tangos, hip-hop, percusión africana, un musical infantil, funk, jazz, rumbas, bandas de música, electrónica, romería, verbenas y todo tipo de música creada por colectivos locales.

El concierto central de las fiestas lo protagonizará el cantante Coti. Se celebrará el día 17 de julio, a partir de las 23.30 horas, en el parque de San Pelayo. Hay que tener en cuenta que durante esa velada Eusko Tren suele activar sus líneas nocturnas.

Otro de los grupos reconocidos en el panorama musical que tocará en Ermua durante las fiestas patronales será el incansable 'Rumba 3'. Este conjunto cerrará el programa de fiestas y actuará el día 27, a partir de las 24.30 horas, en la plaza Cardenal Orbe.

No obstante, el primer concierto, organizado por Komite Internazionalistak, tendrá lugar el 14 de julio, a partir de las 22.30 horas, en el parque Marqués de Valdespina. Se

GRUPOS

► **Programación musical:** Betto Shay, Coti, Lusofonías, Sandra Rehder, Deabru Beltzak, All jazz era, Esmeralda, Macjeara's band, Rock and road, Riff Trickers, DJ Panu, DJ Javiersky, Geiser, Ermuan Kantuan, Irulitxa, Denis Band, Aremy-arma, Damudot, DJ Alexander, Tranprax Perkusion, DJ Fey, Banda Alboka, Marmara jazz band, Africa Baj Yai, Lotxo Taldea, Rumba 3.

podrá escuchar música hip-hop de la mano de 'Betto Snay'.

El día 20 los amantes de los fados portugueses podrán disfrutar del concierto del grupo 'Lusofonías', organizado en colaboración con la Fundación La Caixa. Será a partir de las 22.30 horas, en Marqués de Valdespina. La misma Fundación contribuirá también con el Departamento de Cultura en el concierto del día siguiente, 21 de julio, en el que se podrá disfrutar con los tangos de la cantante argentina, Sandra Rehder. Será también a partir de las 22.30 horas, en Valdespina.

Los pequeños también tendrán su oportunidad, ya que el Día del Niño, 22 de julio, se ofrecerá un espectáculo musical infantil a cargo de 'Deabru Beltzak'. 'Parrandan' comenzará a las 19.00 horas, en la plaza.

También el día 22 se ofrecerá un

concierto funk, organizado por Euskal Birusa, con el grupo 'All jazz era', a partir de las 22.30 horas, en Valdespina.

En esta edición las noches y gupapas de los días centrales (24, 25 y 26 de julio) del programa contarán con una variedad inusual, ya que los conciertos de rock serán sustituidos por festivales musicales de 11 grupos locales que tocarán música muy variada, desde las 21.00 hasta las 05.00 horas, en el parque Valdespina. Habrá música electrónica, folk y rock con los grupos 'Betixarto' del local de ensayos de Betiondo.

Las verbenas se ofrecerán a partir de las 23.00 horas, con la vuelta de la orquesta 'Esmeralda' el día 24 de julio al escenario ermuarra de Cardenal Orbe, el día 25 estará 'Geiser' y el día 26 'Denis Band'.

Este año también se incluye la novedad de actuaciones musicales de calle durante los días 'grandes' por el centro del municipio. En concreto, el día 25 a las 12.30 horas, habrá dixie-jazz con 'Macjeara's band', el día 27 (12.30 h.) habrá jazz con 'Marmara jazz band' y a las 19.00 horas, percusión africana con 'Africa Baj Yai'. Este día, a las 20.00 horas habrá romería con Lotxo taldea.

La banda de música de la Escuela Alboka, Irulitxa, Ermuan Kantuan, la gaita poteo e incluso un pasacalles destinado a las txarangas y otros muchos más grupos locales colaborarán en el programa musical de los 'Santiagos 2010' cargado de diferentes sonidos del mundo.

Durango expone las maquetas de la variante de Ermua hasta el 11 de julio

:: A. LASUEN

ERMUA. Una exposición ubicada en San Agustín Kultur Gunea de Durango contiene maquetas detalladas del proyecto de la variante de Ermua, que se exhibirán hasta el 11 de julio en esas instalaciones.

Esta muestra que inauguró el Diputado General de Vizcaya, José Luis Bilbao y la Diputada Foral de Obras, Itziar Garamendi, cuenta con las maquetas de las nuevas carreteras radiales que comenzarán a construirse en la comarca el próximo año, entre ellas la de Ermua.

El alcalde, Carlos Totorika y el teniente de alcalde, José Luis Araujo asistieron al acto de inauguración de la muestra, que permitirá conocer, a pequeña escala, por dónde transitará la variante ermuarra.

Los planos del proyecto ya estuvieron anteriormente a disposición de la población de la villa en el propio consistorio para permitir realizar las alegaciones correspondientes.

En pocos meses se comenzará con las expropiaciones para conseguir el terreno necesario para su construcción.

El proyecto de la variante de Ermua tendrá un plazo de ejecución aproximado de 45 meses. Esta infraestructura viaria constará de 5,2 kilómetros.

Discurrirá por dos túneles. El primero, que atravesará el monte Ureta, comunicará Eizaga con Arei-

tio. Este contará con 620 metros de longitud y habrá un túnel de ida y otro de vuelta, para respetar las medidas de seguridad establecidas por la Unión Europea. El segundo de ellos será el que discurrirá por dentro del monte Mallamendi (también con dos viales), poniendo en contacto el camino de Mallabia (Urtia) con el vial de Hambre. Tendrá 408 metros.

La anchura de sendos túneles será de 3,50 metros, 0,75 centímetros de acera y un metro de arcén.

Como consecuencia de la ejecución de este proyecto Ermua perderá casi 31.000 vehículos de paso por el casco urbano.

Recorrido

El vial discurrirá desde el peaje de la A-8, que se trasladará a una nueva ubicación más cercana al barrio de Eizaga, hasta Tornillería Hormaetxea (San Lorenzo), donde se construye actualmente una rotonda que la unirá a la variante de Eibar.

También se dirigirá hacia el monte Ureta bajo el que se pasará mediante un túnel hasta la carretera de Areitio. Desde aquí se podrá pasar a la trasera de Tesouro a través de un tramo de carretera y un puente y la variante se dirigirá por la ladera hasta el monte Mallamendi bajo el que se pasará a través de otro túnel hasta el aparcamiento de caravanas del camino de Hambre.



Uno de los túneles de la variante pasará por Betiondo. :: A. L.

EN BREVE

Titín regresa al frontón Arizmendi el 25 de julio

FIESTAS DE ERMUA

:: El club local de pelota y la empresa Aspe han organizado para el 25 de julio, festividad de Santiago, el tradicional festival de pelota a mano en la categoría de profesionales de segunda y de primera. Se ofrecerán dos partidos por parejas y el de estelar participarán Titín III-Laskurain contra Xala-Zubieta. En el primer

partido jugarán Cabrerizo II-Larriaga frente a Ibai Pérez-Merino. El evento se celebrará en el frontón Arizmendi, a partir de las 17.00 horas. El Club iniciará la venta de entradas en los próximos días, anunciándolo con anticipación. Para el 26 de julio el club ha organizado también un festival de pelota a mano aficionado con Albizu-Pujana contra García-González y Arrese-Barre-netxea y Eiguren-Olalde (18.00 horas).

Amaña despide sus fiestas con una jornada dedicada a los más pequeños

La programación se cierra hoy con tamborrada infantil, juegos infantiles y la actuación del grupo Alma Navarra

LORENA LAMAS

EIBAR. El fin de semana que se despide hoy ha sido de lo más intenso en el barrio eibarrés de Amaña. Sus vecinos no han tenido apenas tiempo para el descanso entre las numerosas actividades organizadas para las fiestas.

El concierto del viernes por la noche, con los grupos Norman, Soziedad Alkoholika y Piperrak, fue todo un éxito y numerosos jóvenes se acercaron a disfrutar de la música en directo. Las celebraciones se alargaron hasta altas horas de la madrugada pero, sin tiempo casi ni para dormir, el barrio retomaba su actividad con la preparación de una paella gigante y la posterior comida popular.

Y es que había que reponer fuerzas para seguir disfrutando del programa durante toda la jornada de ayer. Actividades para todas las edades y gustos, entre las que cada uno debía elegir su preferida.

El programa de hoy

El de hoy será un día dedicado a los más pequeños con numerosas actividades para que puedan pasar un buen rato, siempre que el tiempo lo permita. Además, se podrán reponer fuerzas para la última jornada festiva con el caldo y el chorizo que repartirán los organizadores de las fiestas a las 12 del mediodía. Media hora después, los pequeños harán su aparición en la tamborrada infantil (60 participantes). Un acto muy esperado por los familiares que cámara en mano, no dejarán de immortalizar el evento.

No podía faltar en el programa



El grupo Norman actuó en la primera jornada festiva de Amaña. M. E.

otro de los concursos clásicos de las fiestas, el certamen de macetas (13.30 horas).

La tarde estará dedicada a los pequeños con juegos infantiles, la actuación de los payasos Txirri, Mirri eta Txiribiton junior, la chocolata, y el teatro de calle con el grupo Zangunago y su trabajo, 'La Mecánica de la Naranja'.

La música llegará de la mano del grupo Alma Navarra, cuyo espectáculo comenzará a las 20.15 horas.

Las fiestas no se acabarán y la programación aún reserva varias citas gastronómicas. El viernes, 9 de julio, se celebrará la 'bertso-afaria' y el domingo, 11 de julio, la comida para los jubilados del barrio en el Krabelin, donde se homenajeará a Miguel Ángel Basurko, párroco de Amaña.



La paella fue el plato estrella de la comida popular. M. E.

La A-8 se cortará entre Iurreta y Ermua

MAÑANA

La autopista A-8 se cortará al tráfico entre las localidades de Iurreta y Ermua, en ambos sentidos, mañana lunes por la noche. Según ha informado la Diputación de Vizcaya en un comunicado, el corte se realizará en horario de 22:00 a 6:00 horas del martes por motivos de explotación y conservación. El tráfico, se desviará durante el periodo que duren los trabajos en la zona por la carretera N-634, entre los enlaces de Iurreta y Ermua.

Exposiciones fotográficas en Eibar

DEL 1 AL 31 DE JULIO

Varios puntos de Eibar acogen desde el pasado uno de julio y hasta el 31, dos exposiciones fotográficas. Por un lado, en el Ambigü, se podrán ver los trabajos de Ane Arias bajo el lema 'Vendimia'. Por otro, las instalaciones del Deportivo exhibirán los trabajos de Pedro Mora. El título de esta colección de fotografías del artista es 'Fútbol Club Deportivo Urki Juvenil' y han colaborado en la muestra Alberto Luke, Juan Antonio Palacios, Jose Ignacio de Castro. Ambas exposiciones se podrán visitar hasta final de mes.

Misa y conjuro en el caserío de Akondia

HOY

El departamento de Festejos del Ayuntamiento de Eibar anuncia que hoy domingo, a las 11.00 horas, se llevará a cabo la misa (en la ermita de San Pedro) y el posterior conjuro en el caserío de Akondia. Se trata del conjuro que se realiza todos los años para ahuyentar las tempestades y el riesgo de granizo.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA943 464 622	
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Lurraldebus	
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	
Pegora)	010
Ermua	943 176 32

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
No hay sesión.

ERMUA

LOBIANO KULTUR Goienkale s/n
No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 20.30 cada hora.
Festivos: 8.30, 12.30, 13.30, 15.30, 18.30 y 20.30.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.
Sábados: 7.00, de 7.30 a 14.30* cada hora, de

15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45 y 13.30.
Festivos: 7.45 y 18.00.

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00 y 18.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados: 14.15.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados: 14.45.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57, Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13, Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05,

6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9).

EIBAR-ERMUA

Noche, De 22.00 a 9.00 horas: Elorza (Juan Gisasola, 18. Eibar).